

## Stadt Heidelberg

Federführung:

Dezernat I, Referat des Oberbürgermeisters - Geschäftsstelle Ausländerrat / Migrationsrat

Beteiligung:

Betreff:

**Präsentation des Projektes "Die Welt in Heidelberg" durch den BUND  
Anhörung von Betroffenen gemäß § 33  
Absatz 4 Gemeindeordnung  
hier: Frau Bärbel Roozitalab oder  
Stellvertretung**

# Beschlussvorlage

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Zustimmung zur Beschlussempfehlung:	Handzeichen:
Ausländerrat/Migrationsrat	30.03.2010	Ö	( ) ja ( ) nein ( ) ohne	

**Beschlussvorschlag:**

*Der Ausländerrat/Migrationsrat beschließt die Anhörung von Frau Bärbel Roozitalab, Hauptstr. 42, 69117 Heidelberg, als Vertreterin des BUND Heidelberg (oder einer Stellvertretung) als Betroffenen gemäß § 33 Absatz 4 Gemeindeordnung*

## **Begründung:**

Der Ausländerrat / Migrationsrat hat in seiner Sitzung am 30.09.2008 entschieden, das Projekt des BUND „Die Welt in Heidelberg (Global denken, miteinander reden, gemeinsam handeln)“, das von Oktober 2008 bis September 2009 lief, mit 1.000 € zu unterstützen.

Mittlerweile ist das Projekt erfolgreich abgeschlossen und es hat sich ein Internationaler Arbeitskreis gegründet, der zusammen mit Vertretern des BUND´s Fachvorträge zum Thema hält.

Frau Bärbel Roozitalab (oder Stellvertretung) vom BUND wird dem Ausländerrat / Migrationsrat das Projekt bzw. den daraus entwickelten Vortrag vorstellen.

gezeichnet  
Michael Mwa Allimadi